



開かいた9拓

校訓
自主 協力 忍耐

教育目標：志を持って意欲的に学び、豊かな心でたくましく生きる児童生徒
(かいたっ子)の育成

㊦ しこい子 ㊧ たわりのある子 ㊨ くましい子

今年のスローガン『地域とともにある学校』

文責 橋爪 英雄

TEAM6で最高の修学旅行に!(6年生)

9月28日(月)修学旅行1日目

この日は平和や命の大切さ、戦争や原爆の恐ろしさについて考える学習が中心となりました。平和公園に到着し、追悼平和祈念館で平和集会を行いました。穎田小の子ども達と小中学部の職員が折った千羽鶴を捧げ、戦争の犠牲となった人々への冥福を祈るとともに、今後平和な世の中を守っていくことを誓いました。また、大浦天主堂のゴシック様式や明治時代の日本産業革命遺産である洋風建築のグラバー園を見学しました。



9月29日(火)修学旅行2日目

雲仙岳災害記念館(がまだすドーム)にて、噴火で起きた火砕流や土石流の影響を映像や展示で学習し、災害のすごさに驚くとともに、復興を成し遂げてきた人々の力に感動をしました。そして、フェリーで熊本に渡り、三井グリーンランドに到着しました。子ども達は園内を声を弾ませながら縦横無尽に走り回り、お目当てのアトラクションを満喫できたようです。



新型コロナの感染拡大で「実施できるかどうか?!」と、直前まで大変ご心配をおかけしました。しかし、予定の行程をすべてやり遂げ、そして大きな成果を上げ無事終了することが出来ました。「WITH コロナ」を意識した新しい修学旅行の形を創り上げることが出来たのではないかと考えております。2日間を通して、6年生がルールを守り、仲間を大切に行動に感心しました。そして、修学旅行の準備から出迎えまで子ども達を支えていただいた保護者の方々や関係者の方々等、全ての方々に感謝いたします。ありがとうございました。

芸術の秋 かいた9文化発表会・展覧会

10月16日(金)に「かいた9文化発表会」を、10月19日(月)～10月22日(木)に「かいた9展覧会」を実施しました。

今年度のテーマ「Together, for tomorrow ~いっしょに、あしたへ～」のもと、1年生から9年生の美術作品、教科作品、委員会作品、放送部・美術部・生徒会の制作を保護者の皆様にも鑑賞していただきました。子ども達や保護者・地域の方々が、1年生から9年生の作品を一度に鑑賞できるのは、小中一貫校だからできることであり、それぞれの良さや成長を感じ、発見できたことと思います。また、6年生の「ソーラン節」、9年生の合唱「つながる空」と有志による演武・演奏は観る人に感動を与え、保護者からも大きな拍手が送られました。



かいた9遠足に行ってきました

10月23日(金)は前日の雨も上がり、毎年恒例のかいた9遠足に行ってきました。グラウンドで小中合同で開会式を行い、行きは学部別で出発しました。小学部は交流学年で歩き、上級生が下級生のお世話をしながら声をかけてくれました。筑豊緑地に到着してからは、小中学部交流の縦割り班で一緒にお弁当を食べ、食後は一緒に遊び、中学生が小学生の面倒をよく見てくれました。笑顔と笑い声で公園が包まれています。帰りは、小中合同の部団に分かれ、同じ地区のメンバーを確認できるように歩いて帰りました。小学部も中学部も下級生のために自分の力を発揮する姿をたくさんの場面で見ることができました。上級生あるいは最上級生としての自覚と責任、人に言われるのではなく、自発的に行動できることが大変すばらしいと思います。

文化発表会、遠足と小中合同の行事が続きましたが、今後も様々な活動において、上級生が下級生の手本となる姿が期待できそうです。



保護者の皆様へ 「飯塚市医療保険課からのお知らせ」

職場の健康保険や後期高齢者医療制度に加入している方、生活保護を受給している方等を除くすべての方は、国民健康保険に加入する必要があります。今般、会社を退職等された後、国民保険の加入手続きをされないままの方の存在が懸念されていることから、現在、公的医療保険に未加入(無保険)の方は、早急に国民健康保険の加入手続きをお願いします。

<問い合わせ先>飯塚市役所医療保険課 (TEL 0948 - 22 - 5500、内線 1033)